

Machalí

# Niños del Barrio Santa Teresa visitaron Reserva Nacional Río los Cipreses

La actividad fue parte del proyecto "Amar y Cuidar la Naturaleza: Educación Ambiental para Infancias de Santa Teresa", ejecutado por el programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Una visita hacia la Reserva Nacional Río Los Cipreses, realizaron las niñas y niños del proyecto "Amar y Cuidar la Naturaleza: Educación Ambiental para Infancias de Santa Teresa" del Barrio Santa Teresa de Machalí. La actividad, que se concretó gracias a la intervención social del programa Quiero Mi Barrio (QMB) del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), tuvo como objetivo generar una instancia educativa para fomentar el cuidado del medio ambiente.

En la jornada, los pequeños pudieron recorrer los senderos Los Peumos y Los Pincheira, conocer el bosque esclerófilo y contemplar las cascadas y pozones ubicadas alrededor del santuario.

El Seremi de Vivienda y Urbanismo en O'Higgins, Luis Barboza Quintanilla, indicó que "el proyecto de educación ambiental para niñas y niños del Barrio Santa Teresa está en su etapa final y estamos muy contentos de la participación de toda la comunidad en su ejecución. Como programa hemos buscado sensibilizar sobre el cuidado del medio ambiente y fomentar la reflexión crítica de los problemas ambientales, y creo que lo hemos logrado con



creces".

Asimismo, la autoridad regional comentó que "agradecemos al municipio de

Machalí y Conaf, por el trabajo multisectorial que permitió este viaje. Como ministerio esperamos seguir trabajando

en este ámbito con todos los grupos etarios del barrio. Por lo próximo, esperamos finalizar este proyecto con la instalación

de señaléticas educativas sobre el buen uso del espacio público y especies arbóreas en distintos puntos del polígono, las cuales fueron elaboradas en conjunto con los mismos niñas y niños participantes".

## OBRAS FÍSICAS

Durante los próximos días, se llevará a cabo la inauguración de los mejoramientos de las plazas El Descanso y Gabriela Mistral del Barrio Santa Teresa, proyectos que fueron diseñados por las familias en conjunto con la dupla barrial y equipo QMB.

Ambas áreas verdes están ubicadas en calle Las Brisas, principal arteria del barrio, y fueron ejecutadas por la constructora Kayman Ltda, con una inversión cercana a los 200 millones de pesos.

Su mejoramiento considera la incorporación de alumbrado led, vallas peatonales, estructuras metálicas de juegos, pérgolas sombreaderos, bancas, basureros, cierre de canal existente, baldosas podotáctil, señalética vial, árboles y especies, entre otras.

